

Ressort: Auto/Motor

Automatisiertes Fahren für Porsche-Chef Blume kein Tabuthema

Stuttgart, 19.06.2016, 10:00 Uhr

GDN - Automatisiertes Fahren ist für Porsche kein Tabuthema. "Einen Porsche will man in jedem Fall auch in Zukunft selbst fahren", sagte zwar Porsche-Chef Oliver Blume der "PS Welt", dem Automagazin der "Welt am Sonntag".

"Aber eben nicht immer. Und die Selbstfahrssysteme bieten manchmal mehr Komfort." Voller Respekt ist Porsche-Chef Blume für den kalifornischen Elektroauto-Pionier Tesla: "Sie haben die Automobilindustrie in Bewegung gesetzt – unabhängig davon, dass Tesla noch keinen Dollar verdient hat, sind das inspirierende Methoden und Prozesse, die sie einführen." Bei allem Lob betont Blume jedoch auch, dass Porsches erstes reines Elektroauto Mission E, das Ende dieses Jahrzehnts auf den Markt kommen soll, schneller laden wird als ein Tesla. Elektromobilität soll ein Standbein des Sportwagenherstellers werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-74137/automatisiertes-fahren-fuer-porsche-chef-blume-kein-tabuthema.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619